



24.02.2021

## NEUZULASSUNGEN JANUAR: PLUS LEDIGLICH FÜR ELEKTRO- UND HYBRIDFAHRZEUGE SOWIE CARAVANS

169.754 Personenkraftwagen (Pkw) wurden laut Kraftfahrt-Bundesamt (KBA) im ersten Monat des Jahres 2021 neu zugelassen. Das waren fast ein Drittel (31,1 Prozent) weniger als im Januar 2020. 71,2 Prozent davon, also 120.806 Neuwagen, wurden für gewerbliche Halter zugelassen.

### AUFSCHWUNG FÜR ELEKTRO- UND HYBRIDFAHRZEUGE

Bemerkenswert: Während die Anzahl benzinbetriebener Neuwagen gegenüber dem Vorjahresmonat um -50,3 Prozent zurückging und es auch bei den dieseltriebenen Pkw einen erheblichen Rückgang gab (-44,8 Prozent), erlebten Elektro-Pkw und Fahrzeuge mit einem Hybridantrieb im Vergleich zum Vorjahresmonat einen deutlichen Aufschwung: Die Zulassungszahlen der Elektro-Pkw stiegen mit 16.315 Einheiten um +117,8 Prozent. 45.449 Hybridfahrzeuge bescherten ein Zulassungsplus von +47,5 Prozent und einen Anteil von 26,8 Prozent, die darunter befindlichen 20.588 Plug-in-Hybride erreichten ein Plus von +138,3 Prozent und einen Anteil von 12,1 Prozent. Bei den Marken gab es positive Vorzeichen lediglich bei Tesla (+23,4 Prozent) und Volvo (+9,4 Prozent).

### CARAVAN-SEGMENT IM AUFWÄRTSTREND

Bei der Betrachtung der Segmente sticht als einzige die Caravan-Branche heraus: Hier gab es im Januar 2021 rund 5 Prozent mehr Neuzulassungen als im Vorjahresmonat.